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Indicação nº___/2021

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

 
      O vereador infra
assento nesta casa de leis, no uso de suas atribuições 
regimentais, Indica
Silva Fonseca – Secretária de Meio Ambiente (SEMMA), 
seja viabilizada a poda
Olavo Bilac, em frente ao bar do M
Gonzaga, neste município. 
 
Justificativa: 
         
   A população que reside 
Luiz Gonzaga, relata a necessidade de podagem de 
árvore localizada em frente ao bar do Mário
um Abacateiro, a árvore supracitada está causando muitos 
transtornos à população. Os moradores têm receio de que os 
galhos do arbusto possam cair e causar algum acidente. A 
comunidade relata que já solicitou o serviço de poda, mas 
que nunca foi atendida. 
 
      Às vistas da segurança da população 
supracitada e levando em consideração as responsabilidades 
do poder público municipal para com os populares, solicito 
que esta propositura seja acolhida e os serviços sejam 
viabilizados.  
 
 

Sala das Sessões “Elias Moysé
 
       

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
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a das Sessões “Elias Moysés”, 07 de Outubro

 
Léo Cabeça 
Vereador PDT 
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